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Verificando o número regimental de vereadores, o presidente deu início a 14ª Sessão 

Ordinária, hoje dia 07 de abril de 2025.  Correspondências: Ofício 063/2025 Gabinete; -Ofício 

001/2025- Secretaria Municipal de Turismo, cultura, indústria, comércio, desporto e lazer; -Ofício 

006/2025- Secretaria Municipal de Turismo, cultura, indústria, comércio, desporto e lazer; -Ofício 

03/2025- Secretaria de finanças; -Ofício 03/2025- Sindicato dos Municipários de São Vicente do Sul-

RS. O grande expediente de hoje está a cargo do vereador Flávio da Rosa Pahim PP, pelo tempo de 

20 minutos. Na próxima sessão o grande expediente será do vereador Gilmar Lopes Giacomelli PDT. 

Vereador Flávio da Rosa Pahim PP não fez uso da palavra. O presidente solicitou a leitura do caput e 

da mensagem justificativa do Projeto de Lei do Executivo Municipal n°20/2025, projeto 

Executivo Municipal n°21/2025 e o projeto do Legislativo 04/2025.  O projeto do Executivo 

Municipal 20/2025 e projeto do Legislativo 04/2025 possuem pedido de caráter de urgência, os 

quais, se aprovado, serão votados na ordem do dia.  Projeto do Executivo Municipal 20/2025- 

Projeto de Lei do Executivo Municipal 020/2025-Altera o artigo 3º da Lei Municipal nº3637/2001; 

alterado pelas leis 3786/2002; 4000/2004; 4308/2007; 4384/2008; 4606/2010; 4776/2011, 5105/2014, 

5629/2019, 5927/2022, 6060/2023 e 7065/2024. Que dispõe sobre a concessão do vale alimentação 

aos funcionários e servidores públicos municipais ativos e dá outras providências. Mensagem 

Justificativa: O Presente projeto de Lei, o qual tem a finalidade de conceder o aumento do vale 

alimentação dos servidores municipais efetivos e dos conselheiros tutelares. Projeto Executivo 

Municipal n°21/2025- Autoriza a abertura de especial por superávit financeiro no valor de R$57.00. 

Mensagem Justificativa: O projeto de lei autoriza a abertura de crédito suplementar financeiro no 

valor de R$57.00. projeto do Legislativo 04/2025- Altera-se o artigo 3º da Lei Municipal nº 

5928/2022, que dispõe sobre a concessão do Vale Alimentação dos servidores, contratados e 

assessores da Câmara Municipal de Vereadores de São Vicente do Sul-RS, e dá outras providências. 

Mensagem Justificativa: A referida alteração se faz necessário para adequação do valor do vale em 

acordo com o reajuste que também foi dado aos servidores do Executivo Municipal. Ordem do dia: 

Os projetos de Lei 20/2025 e 04 do Legislativo tiveram o caráter de urgência aprovados e iram a 

votação na ordem do dia. O presidente solicitou a leitura da EMENDA MODIFICATIVA 01 do 

Projeto de Lei do Executivo n° 18/2025- Emenda Modificativa 01 do Projeto de Lei 18/2025 do 

Executivo Municipal- Fica INSERIDO o inciso “III” no Artigo 2° da Lei 5.511/2018 que passa a ter 

a seguinte redação: “III- Os valores dispostos no inciso “I” poderão, até o importe de 50% (cinquenta 

por cento), serem utilizados à título de café da manhã para aqueles que se deslocarem em período 
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anterior as 7 horas da manhã, podendo para tanto, utilizar a soma de notas de café de manhã e 

almoço, nunca ultrapassando o limite do descrito no inciso acima referido”. Justificativa: A presente 

emenda vem ao encontro de solicitação de motoristas que saem cedo da manhã e não conseguiram se 

alimentar, visto que poderiam chegar em horário anterior.  Vereador Felipe Della Pace Rosa- 

cumprimentou a todos e disse que, a presente emenda visou contemplar quem sai cedo, que iram 

computar o a café e almoço. E não pudendo ultrapassar o valor de $50,00(cinquenta reais). Vereador 

Alex Martins, cumprimentou a todos e disse que, a emenda vem ao encontro do projeto que ficou na 

casa. Que é um grande no município para ajudar os profissionais e que é um reconhecimento. Que foi 

empenho de todos os colegas e parabenizou o Executivo Municipal.  A presente emenda modificativa 

foi aprovada por todos os vereadores presentes.  Projeto de Lei do Executivo Municipal n° 

018/2025-Altera o artigo 2º, e insere os incisos I e II, bem como, os §§1º e 2º na Lei nº5.511/2018, 

revogando os pagamentos das diárias em deslocamento inferior a 150 km da sede do munícipio, 

criando ressarcimento para estes casos, e da outras providências. O Projeto n° 018/2025 foi aprovado 

por unanimidade com emenda modificativa. Projeto de Lei do Executivo Municipal 020/2025-

Altera o artigo 3º da Lei Municipal nº3637/2001; alterado pelas leis 3786/2002; 4000/2004; 

4308/2007; 4384/2008; 4606/2010; 4776/2011, 5105/2014, 5629/2019, 5927/2022, 6060/2023 e 

7065/2024. Que dispõe sobre a concessão do vale alimentação aos funcionários e servidores públicos 

municipais ativos e dá outras providências. O projeto de lei do executivo n° 020/2025, foi aprovado 

por unanimidade dos presentes.  Projeto de Lei do Legislativo Nº 04/2025- Altera-se o artigo 3º da 

Lei Municipal nº 5928/2022, que dispõe sobre a concessão do Vale Alimentação dos servidores, 

contratados e assessores da Câmara Municipal de Vereadores de São Vicente do Sul-RS, e dá outras 

providências. O projeto de lei do executivo n° 004/2025, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Trabalho dos Vereadores:  Moção de Aplauso 11/2025 – de autoria dos Vereadores 

Vagner Totti Martins – PL, Alex dos Santos Martins MDB e Anderson Brum Felix – PP. Solicita que 

seja enviada Moção de Aplauso para a aluna Luiza Jost, estudante da Escola Estadual de Ensino 

Médio São Vicente, pela premiação conquistadas na 19º OBMEP (Olimpíada brasileira de 

matemática das escolas públicas) de 2024. Medalha de bronze e medalha de prata. A referida moção 

de aplauso foi aprovada por unanimidade dos presentes. Vereador Vagner Totti Martins com a 

palavra e disse que acredita ser importante para educação o incentivo, que a aluna conquistou uma 

medalha de bronze e que logo o reconhecimento do professor. A referida moção de aplauso foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Moção de Aplauso 12/2025 – de autoria dos Vereadores 
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Vagner Totti Martins – PL, Alex dos Santos Martins MDB e Anderson Brum Felix – PP.  Solicita 

que seja enviada Moção de Aplauso para a professora Rochele Ribas de Oliveira, da Escola Estadual 

de Ensino Médio São Vicente, pela premiação conquistada pela aluna Luiza Jost na 19º OBMEP 

(Olimpíada brasileira de matemática das escolas públicas) de 2024. A referida moção de aplauso foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. Pedido de Indicação – 66/2025 – de autoria do Vereador 

Felipe Della Pace Rosa – PP. Indicação nº 66-2025- de autoria do vereador Felipe Della Pace Rosa 

PP, indica ao Executivo Municipal através da secretaria responsável, seja a faixa amarela localizada 

próximo a Escola Borges do Canto que funciona até o meio-dia, requer seja colocada placa indicada 

que a proibição do estacionamento seja até tal horário.  Justifica-se o referido pedido, tendo em vista 

que existe sério problema de estacionamento, o que causa inúmeros acidentes, sendo, que indicação 

com certeza amenizará tal celeuma. Vereador Felipe Della Pace Rosa – PP, com a palavra e disse que 

foi ideia da Professora Simone e Zanini pois ali existe muito público e se da pela falta de 

estacionamento.  A presente indicação foi encaminhada ao Executivo. Explicações pessoais:  O 1º a 

fazer uso da palavra pelo tempo de 5 minutos Gilmar Lopes Giacomelli PDT, cumprimentou a todos. 

Disse que, vai se manifestar sobre uma solicitação de pessoas sobre a estrada do Cavajuretã. Que o 

secretário Osmar, considere a ideia de começar por lá o calçamento. Que os moradores também estão 

pedindo que se faça uma roçada na estrada. Que sobre o cemitério é um problema das árvores e que 

precisam ser podadas. Que acha que tem quer ser aberto um edital para as pessoas que tem familiares 

se manifestarem e limpar os jazidos. Que sobre os ônibus que passam na Esquina central, acredita 

que não deveria ter o contorno. Com a palavra o vereador Felipe e disse que concorda que não 

deveria os ônibus passarem por ali.   João Baptista Cassol – PP, fez um agradecimento ao secretário 

Osmar que teve um dia um caminhão que atolou e ele arrumou a rua. Que sobre as podas do 

cemitério, que tem terrenos que precisa ser de cima para baixo. Agradeceu ao Vereador Felipe por ter 

feito sua parte no seu dia de atestado médico. Jose Luis Cogo Carvalho PDT, não fez uso da palavra.  

 Luís Fernando Valente Zucuni – PP, que sobre os ônibus acredita que seja bom marcar uma reunião 

e que deveria existir rotas alternativas. E convidou a todos para participar da festa da paroquia e do 

bingo que vai acontecer no CTG. Vagner Totti Martins – PL, disse que gostaria de ressaltar que está 

sendo cobrado ao incidente que aconteceu no hospital, que fez um requerimento e ainda não teve 

retorno para possíveis esclarecimentos. Que deixou um convite que o deputado Marcelo Moraes irá 

passar por São Vicente às 17h30min. Que sobre as terras que foram deixadas no Cuxai e que os 

moradores solicitaram o recolhimento. Que dia 07 de maio é comemorado do dia mundial da saúde. 
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Alex dos Santos Martins MDB, que precisa de container para cidade. Que sobre as paradas de ônibus 

falou com prefeito e que vai ter. Que sobre o PITU pediu mais dias para ser pago. Que falou com a 

secretaria de saúde sobre a cadeira do dentista no Loreto e que está em processo licitatório. Que sobre 

a altas hospitalares perguntou da demora, que não tem um carro específico e que tem atrasado. 

Aparte vereador Luis Fernando e disse que alta tem que ser solicitada de instituição hospitalar para 

instituição e evitar transtornos. Vereador Alex disse que as vezes demora até duas horas de espera.  

Anderson Brum Felix – PP, não fez uso da palavra. Felipe Della Pace Rosa – PP, parabenizou os 

jornalistas Ronei e Mateus pelos seus dias, que é importante parabenizar estes profissionais. Que teve 

bastante movimentado São Vicente., com vários eventos. Agradeceu os que ajudaram na confecção 

do risoto que foi a cargo da Câmara. Que teve campeonato que doze times participaram e que através 

dos times tem movimentado São Vicente. Fez um convite para 12ª (décima segunda) taça de bocha. 

e Flávio da Rosa Pahim PP. Convidou para escolha da Fecobat que ocorrera em conjunto com Lions. 

Que na Visconde do Rio Branco está em questão de aditivo e realizado um paver. Que as máquinas, 

patrolas precisam de reparos. Que o fundo estrada liberou 600 horas de patrola e que segundo 

Secretario Osmar vai solicitar mais horas. Não havendo mais nada a tratar agradeço a presença de 

todos e encerro a presente sessão. OBS: A íntegra de todas as manifestações dessa sessão está 

gravada no arquivo desta Casa Legislativa. 
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